
平成２６年門真市議会第４回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１ ２０ 日高 哲生 

１ 府営門真団地及び北島周辺のまちづくりについて 

２ 大阪モノレールの延伸について 

 ⑴ 大阪モノレールの南伸計画の進捗について 

 ⑵ 門真南駅周辺と中央環状線沿いのまちづくりについて 

３ 地域会議について 

 ⑴ 地域会議の結成の動き及び（仮称）協働センターの建設

について 

 ⑵ 市としての支援について 

２ ２２ 亀井  淳 

１ 今後の小・中学校の大規模改造について 

 ⑴ 今後の大規模改造の計画はどのように考えているかにつ

いて 

 ⑵ 一度も大規模改造を実施していない小・中学校はどこか

について 

 ⑶ 開校以来一度も大規模改造を実施していない学校の今後

の計画について 

２ 砂子水路の桜並木について 

 ⑴ 枯れた桜の植えかえについて 

３ １３ 井上まり子 

１ 地域で安心して暮らせる障がい者グループホームについて 

 ⑴ 障がい者の現状と整備状況について 

 ⑵ 今後の整備計画について 

 ⑶ グループホームにケアホームが一元化されたことについ

て 

４ １０ 土山 重樹 

１ 福祉行政のサポートについて 

 ⑴ 障がいのある子どもたちの親への支援について 

２ 行財政改革について 

 ⑴ 継続かつ大胆な行革の推進について 

５ ３ 内海 武寿 

１ 健康増進について 

 ⑴ 胃がんリスク検診について 

 ⑵ 本市と保健所や医師会などの連携について 

２ 産業振興について 

 ⑴ ものづくり企業立地促進の現状と展望について 

 ⑵ カドマイスター認定後の影響と効果、選定基準について 

 ⑶ 改正パートタイム労働法の周知と対応について 

 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

６ ８ 春田 清子 

１ 子ども・子育て支援新制度について 

 ⑴ 新制度開始に向けての取り組みについて 

２ 放課後子ども総合プランについて 

 ⑴ 放課後子ども総合プランの推進について 

３ 男女共同参画社会について 

 ⑴ 男女共同参画社会の推進について 

 ⑵ （仮称）女性サポートセンターの設置について 

７ ５ 木津 英之 
１ 公共交通について 

２ 上下水道局について 

８ ４ 大倉 基文 

１ 地域会議について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 地域コーディネーター、地域担当職員、地域アシスタン

トについて 

 ⑶ 組織づくりについて 

 ⑷ 全中学校区への見通しについて 

９ ９ 中道  茂 

１ 子ども・子育て支援新制度について 

 ⑴ 保育の必要性の認定について 

 ⑵ 利用者負担について 

 ⑶ 保育園・幼稚園の入所の決定について 

 ⑷ 地域子育て支援事業について 

 ⑸ 民間事業者の意向について 

 ⑹ 教育・保育の質の確保について 

１０ １ 武田 朋久 

１ 門真市における教育の課題について 

 ⑴ 客観的評価方法について 

 ⑵ 門真市全体との関連について 

２ 公有財産の有効活用について 

 ⑴ 門真市の考え方について 

１１ ２１ 福田 英彦 

１ 来年度から大改悪の介護保険制度への対応について 

 ⑴ 要支援者サービス切り捨て、特養入所の「要介護３」以

上への限定、２割負担の導入など、制度改悪に対する認識

と対応について 

 ⑵ ４９９８円から７０００円超と１．４倍にもなると試算

されている介護保険料の軽減策等について 

 ⑶ 第６期介護保険事業計画と高齢者保健福祉計画との整合

をどのように図るのか、介護保険事業策定委員会において

明らかとなった広域連合の「機能不全」の認識と対応につ

いて 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１２ ６ 豊北 裕子 

１ 子ども・子育て支援新制度について 

 ⑴ 新制度で待機児童の解消ができるのかについて 

 ⑵ （仮称）門真市子ども・子育て支援事業計画について 

 ⑶ 認定こども園について 

 ⑷ 児童福祉法第２４条第１項に基づく保育所の増設につい

て 

１３ １４ 戸田 久和 

１ 公職者の説明責任と「戸田議員への回答永久拒否」を宣言

した共産党４議員について 

 ⑴ 市の公職者が「自分に批判的な議員からの質問には絶対

に何も回答しない」と公言実行することが許されるかにつ

いて 

 ⑵ 共産党４議員以外に「特定議員からの質問に永久的回答

拒否」を公言している公職者はいるかについて 

２ 民生委員を苦労させた犬屋敷問題について 

 ⑴ ３０匹もの犬屋敷で迷惑危険が８年も続いた事件の経緯

と市の対応の不十分さ、今後の体制整備について 

３ 市民参画が進む中での諸問題について 

 ⑴ 参画市民の高度化、議員との関係、「事実誤認」問題、

職員の苦労や「校区再編」での議会無視記述問題などにつ

いて 

４ 違法建築問題の現状について 

 ⑴ 川端建設、ジェイウェーブ社、福岩興業の違法建築の撤

去策は進んでいるかについて 

５ 「新橋住宅対策問題」での「課題出し」の現状について 

 ⑴ ６月議会答弁で市が実行約束した「課題出し」がろくに

進まず何も公表されずに年末を迎えたことについて 

 


